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LAMPIRAN  

 

Lampiran 1 – Daftar Riwayat Hidup  
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Lampiran 2 – Absensi Bimbingan Dosen Pembimbing  

 

 
 

Lampiran 3 – Dokumentasi Wawancara dan Draft Wawancara 

 

Pertanyaan Key Informan 1 

  

Nama :  Mahendra Dicky Syahputra 

Posisi :  Owner/Pemilik 

Umur :  26 Tahun 

 

 

 

• Boleh ceritakan awal mula berdirinya kopilikasi alasan memilih coffee shop ? dan 

mengapa memilih buka di lokasi saat ini ? dan apa yang membedakan kopilikasi dengan 

coffee shop lainnya ?  

Jawaban : Kenapa saya memilih bisnis coffee shop karena memang sebelumnya kerja di 

hotel santika selama 4 tahun jadi basic dari kerja di hotel sebagai bar dipakai sekarang ini. 

Saya memilih lokasi di harapan indah karena agar dekat dengan rumah saya sih jadi saya 

pilih biar deket. Yang membedakan kopilikasi dengan kopi lainnya konsepnya lebih ke 

anak muda dan kopinya juga dominan ngikutin market di harapan indah sih lebih dominan 

ke yang suka kopi susu yang manis-manis. 
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• Strategi pemasaran apa saja yang digunakan kopilikasi saat ini ? 

Jawaban : Awal kopilikasi berdiri sih saya strategi pemasarannya dari komunitas karena 

waktu itu saya juga bergabung dengan komunitas tersebut dan juga dari mulut ke mulut 

saja. Saat ini kopilikasi hanya menggunakan dua strategi pemasaran. Pertama kita memakai 

sosial media instagram dan yang kedua dari mulut ke mulut aja sih. Alasan saya 

menggunakan instagram ya karena anak muda sekitar sini banyak yang menggunakan 

instagram juga. 

 

• Media apa saja yang digunakan kopilikasi sebagai alat pemasarannya ? alasannya ?  

Jawaban : Kopilikasi saat ini sudah berfokus diinstagram untuk pemasarannya dan media 

sosial yang satu satunya kopilikasi gunakan Cuma instagram. alasan kita menggunakan 

instagram tuh karena mudah dan cepat penyebaran informasinya. 

 

•  Apa pertimbangan anda memilih media sosial instagram sebagai media promosinya ?  

Jawaban : Pertimbangan saya menggunakan Instagram karena saat ini banyak masyarakat 

yang aktif dalam menggunakan social media Instagram sehingga menurut saya Instagram 

itu efektif untuk kegiatan pemasaran. Apa lagi anak muda zaman sekarang khususnya anak 

muda sekitar sini banyak yang aktif menggunakan media sosial Instagram. Instagram juga 

berperan sangat penting dalam kegiatan pemasaran yang dilakukan kopilikasi. Karena 

memang saat ini kopilikasi hanya menggunakan Instagram sebagai media promosinya saja. 

 

• Apa fungsi dan tujuan promosi kopilkasi menurut anda ?  

Jawaban : Fungsi dari promosi kopilikasi sih yaitu biar orang orang tahu kopilikasi dari 

produknya sama tempat kita berjualan dimana. Intinya sih buat memberi informasi ke 

masyarakat. Tujuan dari promosi kopilikasi sendiri ingin orang tertarik datang dan membeli 

kopilikasi yang otomatis akan meningkatkan penjualan  kopi. Khususnya kopilikasi juga 

mengincar anak anak muda pecinta kopi yang mempunyai cita rasa manis sih.  

 

• Faktor apa menurut anda yang menyebabkan konsumen tahu dan mau datang ke 

kopilikasi ?  

Jawaban : Hampir semua konsumen di kopilikasi itu tau kopilikasi dari mulut ke mulut 

sih atau biasanya tahu dari postingan setiap konsumen yang datang. Terus Rata-rata orang 

yang berkunjung ke sini lebih banyak karena faktor tempat dan waktu sih karena kita buka 

agak lama dari jam 9 pagi sampai jam 11 malam untuk order biasanya itu sih mereka 

tertariknya 

 

• Bagaimana mengukur keberhasilan promosi di instagram ? Apakah konten di instagram 

telah berhasil menarik minat konsumennya ? 

Jawaban : Dalam mengukur keberhasilan konten kami sih itu biasanya dari insight 

instagram. misalnya dari respon komentar, love, like, repost dan jumlah followers. Dari 

data tersebut kami sandingkan dengan peningkatan penjualan yang mengalami peningkatan 

beberapa bulan terakhir.  Dalam 3 bulan terakhir ini ada peningkatan penjualan kurang 

lebih sekitar 25 – 30% sih apa lagi di bulan ini kami baru ngadain promo promo tuh setiap 

harinya.” 
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• Menurut anda apakah instagram berperan penting dalam kegiatan pemasaran 

kopilikasi? 

Jawaban : Saat ini media instagram berperan penting sih dalam kegiatan promosi yang 

dilakuin oleh kopilikasi. Karena rata rata orang sekarang kan menggunakan instagram. Lalu 

Instagram juga berperan penting dalam kegiatan pemasaran yang dilakukan kopilikasi. 

Karena memang saat ini kopilikasi hanya menggunakan Instagram sebagai media 

promosinya saja. 

 

Pertanyaan Key Informan 2 

 

Nama : Iqbal 

Posisi : Social Media Admin dan Barista 

Umur  : 20 Tahun 

 

 

 

• Fitur apa saja yang dipakai kopilikasi di instagram dalam konten promosinya ? 

Jawaban :  fitur yang biasanya kopilikasi pakai itu reels, instastory dan feed. Karena fitur 

tersebut umum dipakai dan mudah dalam pencarian oleh audiens audiens di instagram.  

 

• Fitur yang paling sering digunakan kopilikasi dengan frekuensi konten di fitur itu sangat 

banyak ? 

Jawaban : Fitur yang paling sering digunakan kopilikasi sih instastory alasannya karena 

fitur instastory bisa dengan cepat dilihat oleh orang orang. Beda sama feed yang agak lama 

dijangkau oleh orang orang sih  

 

• Apa tujuan Kopilikasi membuat konten di instagram ?  

Jawaban : Kami membuat konten di instagram tuh buat menarik pelanggan dengan konten 

yang isinya informasi kopilikasi gitu. Kayak tempat sama produknya. 

 

• Apakah konten kopilikasi megikuti tren yang ada ? dan apakah kopilikasi mempunyai 

konten ciri khas ?  

Jawaban : Biasanya ada sih beberapa yang mengikuti tren tapi kebanyakan gak mengikuti 

tren karena konten yang mengikuti tren biasanya gitu gitu aja sih. Kalau konten ciri khas 

dari kopilikasi lebih ke cinematic kontennya. 

 

• Bagaimana Tahap proses penyajian konten di instagram kopilikasi ? dari sebuah ide 

hingga di publish ? 

Jawaban : Kalau untuk idenya sih kopilkikasi lebih sering buat konten lebih ke ambience 

si atau objek dari si baristanya dari ambience customernya juga karena menurut saya  

biasanya  kita lebih sering foto ke objek orang atau barista itu lebih banyak like. Biasanya 

untuk proses editingnya kita pakai photoshop sama lightroom dan phonto sih. Untuk 

jamnya biasanya kita aktif di jam jam makan siang entah dijam 11 atau 12 siang karena di 

jam jam segitu biasanya orang lebih sering memegang handphonenya karena jam jam 

tersebut banyak yang isitrahat. Captionnya biasanya sih sesuai sama si fotonya sama 
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tambahan hashtag yang biasa kopilikasi pakai, biasanya hashtag umum atau khusus kayak 

gitu. 

 

• Bagaimana cara kopilikasi membangun attention (perhatian) kepada konsumen lewat 

instagram ? fitur yang digunakan apa ? frekuensi kontennya berapa ? dan konten seperti 

apa yang menarik konsumen ? 

Jawaban : Biasanya kita menarik attention  dari customer biasanya sih lebih ke dari barista 

yang cantik – cantik biasanya customer kan lebih menarik tuh. Sama konten foto foto 

tempat juga yang estetik dan instagramable sih. Fiturnya biasanya lebih ke instastory dan 

feed instagram. Untuk update konten biasanya seminggu sekali sih untuk feed dan  

instastory setiap hari. Untuk instastory rata rata 5 instastory kalau untuk feed biasanya satu 

minggu sekali untuk postingan. 

 

• Bagaimana cara kopilikasi membangun interest (ketertarikan) kepada konsumen lewat 

instagram ? fitur yang digunakan apa ? frekuensi kontennya berapa ? dan konten seperti 

apa yang menarik konsumen ? 

Jawaban : Untuk membangun interest biasanya kopilikasi lebih sering bikin konten yang 

mengenai diskon sih karena  biasanya kita untuk bulan bulan ini kedepan  lagi banyak  

diskon dan hampir setiap hari diskonnya beda beda. Untuk event khusus kami belum buat 

seperti photo contest atau giveaway. Fiturnya lebih kita buat ke instastory dan untuk saat 

ini eventnya baru dimulai dalam 2 minggu terakhir sih sebelum sebelumnya belum. 

 

• Jika pelanggan sudah tertarik bagaiman kopilikasi mengarahkan pelanggan untuk 

melakukan pencarian dan melakukan action atauj pembelian produk di media sosial 

instagram? 

Jawaban : Kalau untuk saat ini kopilikasi biasanya mencantumkan  gofood di konten 

instastory sama biasanya di profile ada tuh yang jika di klik langsung diarah ke gofood atau 

grabfood. Juga untuk ini saat ini sih kopilikasi lebih pake link bio di instagram, 

mencantumkan google mapsnya tuh disitu. 

 

• Bagaimana Kopilikasi mengukur jumlah engagement konten dari media sosial 

instagram ? konten seperti apa yang banyak di reshare oleh konsumen ? 

Jawaban : untuk mengukur konten biasanya kita melihatnya dari insight instagram sih  

biasanya keliatan setiap minggunya tuh dan untuk konten yang sering di share itu  biasanya 

konten lebih ke video reels dan konten foto di feed. 

 

Pertanyaan Narasumber 1  

Nama   : Anjas Wicaksono 

Domisili  : Tarumajaya, Bekasi 

Posisi/ Pekerjaan : Konsumen Kopilikasi/ Mahasiswa 

Umur   : 24 Tahun 

 

•  Apakah anda tahu kopilikasi ? dari mana anda tahu dan apakah pernah datang ? 

Jawaban : Saya tahu kopilikasi dari teman yang waktu itu datang ke kopilikasi lalu posting 

foto di instagramnya. Dan saya penasaran dan coba datang cari tahu kopilikasi lewat IG 

dan saya ketemu dan akhirnya  datang ke tempatnya. 
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• Apa yang membuat kalian tertarik datang ke kopilikasi ? 

Jawaban : Waktu pertama kali saya mau nongkrong dikopilikasi itu diajak sama teman 

katanya tempatnya enak dan kopinya juga lumayan enak. Terus saya coba search 

diinstagram mengenai tokonya yang akhirnya saya datang dan membeli produk kopilikasi 

tersebut itu sih “. (Wawancara, 15 Juni 2022). 

 

• Konten apa sih yang membuat kalian tertarik dengan kopilkasi ? 

Jawaban : Dari konten kopilikasi sih yang membuat saya tertarik pertama ceweknya tuh 

yang jadi barista cantik cantik. Lalu dari postingan dilihat tempatnya enaknya. Saya juga 

pernah kesana dan bener juga tempatnya enak. Dan dari foto foto keliatannya kopinya juga 

nyegerin gitu.  

 

• Apakah menurut anda tepat kopilikasi memilih instagram sebagai alat pemasarannya ?  

Jawaban : Menurut saya kopilikasi sih sudah tepat milih pemasaran di media sosial 

instagram karena sekarang instagram tuh rame ya. 

 

• Apakah pendapat anda tentang konten kopilikasi? 

Jawaban : Konten yang dibuat oleh kopilikasi sih menarik dan informatif. jadi saya kalau 

mau tau menu sama ada update dari kopilikasi ya dari instagram sih. 

 

• Apa alasan anda memilih menggunakan instagram ?  

Jawaban : saat ini sosial media yang paling saya sering gunakan itu instagram. karena 

sekarang banyak orang yang memakai instagram jadi saya kalau mau cari informasi terbaru 

biasanya lewat instagram.” 

 

• Fitur instagram apa yang sering kalian lihat ?  

Jawaban : Setiap buka instagram fitur yang sering saya lihat itu instastory ya, karena kalau 

instastory itu cepat dan mudah tidak seperti feed terkadang loadingnya begitu lama” 

 

• Apa yang membuat minat anda membeli dikopilikasi ? 

Jawaban : Dalam proses menimbulkan minat saya dari kopilikasi sih itu pertama 

tempatnya enak sama kalau diliat juga konten konten di instagramnya jujur enak dilihat 

karena post postannya minuman dan cewek cewek cantik gitu. 

 

• Apa saran dari anda buat kopilikasi terkait penggunaan instagramnya ?  

Jawaban : Saran dari saya perbanyak konten terkait informasi terkini terutama didunia 

perkopian ya biar gak boring dan monoton itu sih. 

 

Pertanyaan Narasumber 2 

Nama   : Faisal Ramadhan 

Domisili  : Rorotan, Jakarta Utara 

Posisi/ Pekerjaan : Konsumen Kopilikasi /Mahasiswa 

Umur   : 28 Tahun 
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• Apakah anda tahu kopilikasi ? dari mana anda tahu dan apakah pernah datang ? 

Jawaban : Saya tahu kopilikasi waktu itu lewat di instastory teman saya yang datang ke 

kopilikasi dan saya liat tempatnya enak dan akhirnya coba cari tahu.  

 

• Apa yang membuat kalian tertarik datang kopilikasi ? 

Jawaban : Saya tertarik karena pertama pengen minum kopi dan nyari tempat nongkrong 

yang enak sih 

 

• Konten apa sih yang membuat kalian tertarik dengan kopilkasi ? 

Jawaban : Konten kopilikasi yang menarik perhatian saya yang pertama tempatnya sih 

keliatan enak dan nyaman kek buat nongkrong atau ngerjain tugas enak tuh. Terus barista 

dan cewek cewek yang datang ke kopilikasi juga lucu lucu dan cantik catik sih. Terakhir 

saya lihat konten diskonnya sih itu saya jadi tertarik buat datang lagi karena promonya 

lumayan worth it”.  

 

• Apakah menurut anda tepat kopilikasi memilih instagram sebagai alat pemasarannya ?  

Jawaban : Tepat sih, karena sekarang banyak orang yang pakai instagram kan tuh. 

 

• Apakah pendapat anda tentang konten kopilikasi? 

Jawaban : Menurut saya konten kopilikasi bagus bagus sih. Apalagi fokusnya ke cewek 

cewek cantik tuh. Itu sih. 

 

• Apa alasan anda memilih menggunakan instagram ?  

Jawaban : Ya saat ini media sosial instagram sangat tren di kalangan masyarakat dan anak 

anak muda juga. Seperti saya ini sekarang kalo melihat informasi apapun ya saya lihatnya 

dari instagram karena instagram menurut saya enak buat lihat informasi karena bisa 

gambar, teks, video jadi jelas informasinya” 

 

• Fitur instagram apa yang sering kalian lihat ?  

Jawaban : Fitur yang sering saya lihat tuh kek reels, story, sama feed sih. Tapi yang paling 

sering story. 

 

• Apa yang membuat minat anda membeli dikopilikasi ? 

Jawaban : Saya memilih kopilikasi karena tempatnya enak, pilihan menunya juga lumayan 

banyak, terus tersedia pilihan ruang ada yang ac dan ada yang khusus perokok”. 

 

• Apa saran dari anda buat kopilikasi terkait penggunaan instagramnya ?  

Jawaban : Saran dari saya sih banyakin promo terus sama bikin konten lainnya gitu yang 

gak itu itu aja. 

 

 

 


